



4 Pièces

108 m²

Réf. VA27572-EXPFRANCE

949 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une résidence de standing construite en 2010, idéalement située en plein centre d'Antibes, ce magnifique appartement traversant de 108 m² se trouve au 5e étage avec ascenseur. Il offre une vue imprenable sur la mer, le Vieil Antibes et les montagnes environnantes. L'entrée s'ouvre sur un hall doté d'un grand placard et d'un WC invités avec lave-mains. Vous découvrirez ensuite un vaste séjour lumineux de 37 m², salon et salle à manger, ainsi qu'une cuisine semi-ouverte entièrement équipée. L'espace nuit se compose de trois belles chambres, dont deux disposent de leur propre salle de ...

Stunning 108 m² Apartment with Panoramic Sea and Mountain Views – Heart of Antibes Located in a prestigious residence built in 2010, right in the heart of Antibes, this magnificent 108 m² through-apartment is situated on the 5th floor with elevator access. It offers breathtaking views of the sea, Old Antibes, and the surrounding mountains. The entrance opens onto a hall with a large built-in closet and a guest WC with a hand basin. You'll then find a spacious and bright 37 m² living and dining room, along with a fully equipped semi-open kitchen. The night area includes three generous bedrooms, ...

LUXURY BY BLUE

1913 Route de Cannes - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

